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ВЭФ 

 
Опубликована программа Спортивных игр ВЭФ 
 
Спортсмены из 20 стран примут участие в Спортивных играх VIII Восточного 
экономического форума, который состоится 10–13 сентября во Владивостоке. 
Организатор ВЭФ-2023 – Фонд Росконгресс. 
 
«Спортивные игры Восточного экономического форума развиваются как площадка для 
международного сотрудничества. Новые форматы турниров, которые были внедрены 
на ВЭФ в последние годы, получат свое продолжение. При этом спортивные 
мероприятия придадут восточный колорит, откроют новые возможности для 
продвижения тем экологии и туризма», – отметил советник Президента Российской 
Федерации, ответственный секретарь Организационного комитета Восточного 
экономического форума Антон Кобяков. 
 
Программа Игр сформирована спортивной платформой Фонда Росконгресс «РК-Спорт» 
при поддержке Министерства спорта Российской Федерации. 
 
Первый день основной программы ВЭФ начнется с утреннего забега «Мы бережем» на 
острове Русский. Беговое событие традиционно объединит темы спорта и экологии. 
Символом забега в этом году станет камчатский кречет. 
 
Восходящие звезды мировых шахмат: индийский вундеркинд Раунак Садхвани, 
победитель шахматной олимпиады Нодирбек Яккубоев из Узбекистана и россиянин 
Владислав Артемьев – примут участие во втором Кубке ВЭФ. 
 
Восточный колорит в программу Игр добавит матч звезд по го. Команды из России и 
Китая сыграют в парном формате. Участники Форума также смогут проверить себя в 
шахматах и го в турнирах на Кубок Росконгресса. Лидеры политики и бизнеса 
сыграют в этапе Вечерней лиги настольного тенниса.  
 
На «Улице Дальнего Востока» пройдет международный турнир по мас-рестлингу. Его 
участниками станут спортсмены из 20 стран четырех частей света. 
 
В живописных акваториях Владивостока пройдут международная регата по 
академической гребле, парусная бизнес-регата «Ведомости», Кубок России по водно-
моторному спорту и парусная регата «Плату-25». 
 
Также по традиции на ВЭФ пройдут турниры по конному спорту. Во Владивостоке 
состоится Кубок Росконгресса по конкуру. А основной спортивной программе Форума 
будет предшествовать финал любительского Кубка вице-президента Федерации 
конного спорта России Ольги Рейман в Московской области. Подробнее>> 
 

 

https://t.me/Sport_Roscongress
https://forumvostok.ru/news/eef-sports-programme-ten-sporting-events-chess-prodigies-and-20-participating-countries/


 

ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА 

 
Сестры Аверины установили рекорд по самой массовой зарядке 
 
Рекорд России по самой массовой зарядке установили в Нижнем Новгороде. В День 
физкультурника многократные чемпионки мира по художественной гимнастике Арина 
и Дина Аверины провели зарядку для 5598 человек.  
 
Мероприятие прошло в одном из самых популярных туристических мест города – у 
катера Герой рядом с Чкаловской лестницей на берегу Волги. 
 
«Я очень долго готовилась, пока Ариша выступала в Минске, я подбирала 
(упражнения) так, чтобы не было масштабных движений, чтобы люди друг друга не 
ударили», – отметила Дина Аверина. 
 
А в Барнауле в День физкультурника установили рекорд по самому массовому 
выполнению норм ГТО. 10 отжиманий одновременно выполнили 3,6 тысяч жителей 
Алтайского края. Подробнее>> 
 
 
54 человека победили страх вместе с Российской Федерацией прыжков в воду 
 
54 человека приняли участие в акции Российской федерации прыжков в воду «Победи 
свой страх» в Москве. 
 
В одном из самых известных бассейнов России «Чайка» они совершили прыжки с 
платформы 3-5-7-10 метров. Участников не остановил даже проливной дождь. 
 
Свой первый прыжок с десяти метров совершил и вице-спикер Госдумы РФ, 
председатель попечительского совета РФПВ Владислав Даванков. 
 
Российская федерация прыжков в воду продолжает внедрять новые форматы. Неделю 
назад в Москве прошел «Матч ТВ Кубок Кремля». Наравне с профессиональными 
спортсменами в турнире приняли участие звездные гости. Победу в шоу-
соревнованиях и приз в 100 тысяч рублей забрала ведущая «Матч ТВ» Олеся 
Серегина. 
 
 
Более 4500 человек приняли участие в «Бокс забеге» в Серпухове 
 
«Бокс забег», посвященный празднованию Дня физкультурника, прошел в Серпухове. 
Организатором масштабного мероприятия стал президент Международной ассоциации 
бокса (IBA) Умар Кремлев.  
 
На старт вышли более 4,5 тысячи участников. Победители дистанций в 5 и 10 км 
поделили между собой призовой фонд в 10 млн рублей. 
 
После торжественного награждения всех гостей ждали дополнительные спортивные 
конкурсы: подтягивание, отжимания лежа, планка, рывок гири, боксерская груша, 
отжимания на брусьях, пляжный волейбол и футбол, перетягивание каната. 
Подробнее>> 

https://tass.ru/sport/18495903
https://rusboxing.ru/news/5455


 

ИГРЫ СТРАН СНГ 

 
Сборная России выиграла медальный зачет II Игр стран СНГ, завоевав 288 наград 
 
Сборная России заняла первое место в командном зачете II Игр стран СНГ. 
 
Российская команда завоевала 288 медалей (149 золотых, 89 серебряных и 50 
бронзовых наград). 
 
Второе место в медальном зачете заняла сборная Белоруссии (48-78-110), третьей 
стала команда Узбекистана (28-25-52). 
 
Следующие Игры стран СНГ пройдут в 2025 году в Азербайджане. 
 
 

ОБЪЕКТЫ 

 
В Новосибирске открыли «Сибирь Арену» 
 
13 августа матчем юниорских сборных России и Белоруссии по хоккею торжественно 
открыли «Сибирь Арену». 
 
Строительство арены началось в 2019 году. По планам новый стадион совместно с G-
Drive Ареной в Омске должен был принять молодежный чемпионат мира 2023 года, 
однако Международная федерация хоккея перенесла турнир в Канаду. 
 
Вместимость новой арены составляет 10 500 зрителей. На ней будет проводить 
домашние матчи в КХЛ новосибирская «Сибирь». 
 
Напомним, омский «Авангард» провел на G-Drive Арене весь прошлый сезон. 
 
 
В Москве завершается строительство Центра Тутберидзе 
 
В московском районе Ясенево подходит к концу строительство Центра фигурного 
катания Этери Тутберидзе. 9 августа будущий Центр фигурного катания осмотрел мэр 
Москвы Сергей Собянин. 
 
«На этом месте был старый недостроенный торговый центр. Мы расторгли контракт, 
землю забрали, недострой снесли. За два года по просьбе Этери Тутберидзе здесь 
построен уникальный дворец, в котором будут заниматься наши прославленные 
фигуристы, которых мы любим, знаем, которых знает вся страна», – сказал Сергей 
Собянин. 
 
Площадь здания составляет 20,7 тыс. кв. метров. В спорткомплексе расположено две 
арены: соревновательная с трибуной на 500 мест и тренировочная. 
 
Помимо этого, здесь разместили 10 хореографических залов, зал акробатики с 
потолком высотой девять метров, тренировочный зал с покрытием из синтетического 
льда, два тренажерных зала, один из которых оснащен оборудованием для 



 

реабилитации спортсменов. Подробнее>> 
 
 

МОДА 

 
Овечкин выпустил линию одежды 
 
Форвард «Вашингтона» Александр Овечкин выпустил собственную линию одежды 
OVIGR8. 
 
В названии линейки использованы два прозвища Овечкина – Ови и The Great Eight 
(Великая восьмерка). Компания Zasport была выбрана в качестве производителя 
коллекции Овечкина. Она получила право на ее продажу в своих магазинах. 
 
Овечкин занимает второе место в списке лучших снайперов в истории Национальной 
хоккейной лиги. Он отстает от канадца Уэйна Гретцки на 72 гола. Подробнее>> 
 
 

БРЕНД 

 
Трусова подала заявку в Роспатент на регистрацию бренда Aleksandra Trusova 
 
Серебряный призер Олимпийских игр по фигурному катанию Александра Трусова 
подала заявку в Роспатент на регистрацию собственного бренда Aleksandra Trusova, 
под которым в том числе будет выпускаться спортивная одежда. 
 
Согласно заявке, товарный знак регистрируется более чем по 15 классам 
международной классификации товаров и услуг. Под своим брендом спортсменка 
также сможет выпускать коньки, косметику, фармацевтические препараты, оказывать 
тренерские и рекламные услуги. Дизайн логотипа бренда связан с прозвищем 
фигуристки – «русская ракета». 
 
Отметим, что 19-летняя Трусова не выступала на соревнованиях с ноября. В начале 
августа она приняла участие в гастролях академии Евгения Плющенко в Китае. 
Подробнее>> 
 
 

БУКМЕКЕРЫ 

 
Крупнейшая телекомпания мира создаст букмекерскую контору 
 
Одна из крупнейших спортивных телекомпаний мира ESPN выходит на рынок ставок на 
спорт в партнерстве с игорным холдингом Penn Entertainment. 
 
Penn передаст своему партнеру свой букмекерский бренд Penn Barstool, который 
возобновит свою деятельность предстоящей осень под новым названием – ESPN Bet. 
Это сразу же обеспечит бренду легальное присутствие в 16 штатах, где проводятся 
ставки, включая его сайт и приложение. 
 

https://stroi.mos.ru/photo_lines/na-finishnoi-priamoi-liedovyi-dvoriets-etieri-tutbieridzie-vviedut-osien-iu
https://tass.ru/sport/18495575
https://www.mskagency.ru/materials/3320357


 

Стоимость сделки оценивается в 1,5 млрд долларов, которые Penn будет выплачивать 
на протяжении десяти лет. Подробнее>> 
 
 

СДЕЛКА 

 
Миллиардер из США инвестирует в женский Кубок Дэвиса 
 
Международная федерация тенниса (ITF) нашла крупного инвестора для 
финансирования Кубка Билли Джин Кинг – главного турнира женских сборных, 
аналога мужского Кубка Дэвиса. Спонсором выступит американская холдинговая 
компания TWG Global. 
 
В рамках сделки партнеры договорились о долевом участии в недавно созданной 
коммерческой структуре Billie Jean King Cup Limited – ей будут принадлежать 
коммерческие и медиаправа на турнир. ITF сохранит за собой 51% нового 
подразделения, оставшаяся часть достанется TWG Global. 
 
Новый партнер ITF вовлечен в спортивный бизнес благодаря своему основателю 
Марку Уолтеру. Он владеет бейсбольным клубом «Лос-Анджелес Доджерс», 
инвестирует в баскетбольные клубы «Лос-Анджелес Лейкерс» и «Лос-Анджелес 
Спаркс». Кроме того, Уолтер входит в консорциум Тодда Боэли, который в 2022 году 
приобрел английский футбольный клуб «Челси» почти за 5 млрд евро. Подробнее>> 
 
 

ДОПИНГ 

 
Самый быстрый юниор мира попался на опасном допинге 
 
Бегун-вундеркинд Иссам Асинга отстранен от соревнований из-за подозрений 
в положительном тесте на вещество GW1516, которое было запрещено в связи с его 
высокой токсичностью. 
 
28 июля в бразильском Сан-Паулу Ассинга 18-летний суринамец выиграл стометровку 
на чемпионате Южной Америки с мировым рекордом U20. Также Иссам стал самым 
молодым бегуном в истории, выбежавшим из десяти секунд. 
 
На чемпионате мира в Будапеште ему прочили если не победу, то медаль уж точно. 
Но теперь суринамец, тренирующийся в США, в Венгрию не поедет. 
 
Причем обнаруженный у него генный допинг при испытаниях на мышах вызывал 
не только резкое улучшение работоспособности, но и рак. 
 
Чемпионат мира пройдет с 19 по 27 августа. Подробнее>> 
 
 

СОБЫТИЯ 

 
Зарипов провел прощальный матч 
 

https://bookmaker-ratings.ru/news/espn-sozdast-bukmekerskuyu-kompaniyu-v-partnerstve-s-penn-entertainment/
https://www.vedomosti.ru/sport/tennis/articles/2023/08/08/989163-druzhba-mark-uolter-billi-dzhin-king
https://www.sport-express.ru/doping/reviews/issam-asinga-18-letniy-sprinter-popalsya-na-preparate-vyzyvayuschim-rak-2111476/


 

Трехкратному чемпиону мира Данису Зарипову устроили самые красивые проводы в 
российском хоккее. 
 
На прощальный матч единственного пятикратного обладателя Кубка Гагарина 
приехали Александр Овечкин, Алексей Морозов, Илья Ковальчук, Павел Дацюк, 
Александр Радулов и Александр Семин. 
 
В честь героя вечера сыграли «Звезды «Ак Барса» и «Звезды сборной России». 
Зарипов отметился в обеих командах, а начал матч вместе со своими партнерами по 
одной из лучших троек в истории российского хоккея – Алексеем Морозовым и 
Сергеем Зиновьевым. 
 
«Похоже, пришло мое время отдыхать. Мне очень хочется остаться в хоккее, 
помогать развитию татарстанского хоккея», – сказал легенда «Ак Барса». 
 
Зарипов уже сейчас работает на весь российский хоккей: клюшками основанного им 
завода «ЗаряД» играют многие ведущие игроки КХЛ, а также участники хоккейных 
матчей Петербургского международного экономического форума. 
 
Праздничному матчу предшествовало историческое событие: «Ак Барс» впервые 
вывел из обращения номер: играть под цифрами 25 в Казани больше никто не будет. 
 
 
Россия победила Белоруссию в ретро-матче по волейболу 
 
Женская сборная России обыграла команду Белоруссии в ретро-матче, приуроченном 
к 100-летию отечественного волейбола. 
 
Встреча прошла по исконным правилам волейбола – каждая партия проводила до 15 
очков. А команды играли в стилизованной ретро-форме. 
 
Перед этим российские волейболистки победили Белоруссию по современным 
правилам. 
 

 

ПОЛИТИКА 

 
В керлинге продлили отстранение российских спортсменов 
 
Всемирная федерация керлинга (WCF) оставила в силе запрет на участие спортсменов 
из России и Белоруссии в международных соревнованиях под своей эгидой до конца 
2023 года. 
 
Соответствующее решение принято исполкомом WCF. При этом организация 
оставляет за собой право пересмотреть данное решение по мере необходимости. 
 
Российские керлингисты нее допускаются на соревнования под эгидой WCF с весны 
прошлого года. 
 



 

Напомним, в марте Международный олимпийский комитет рекомендовал 
международным федерациям вернуть российских и белорусских спортсменов на 
международные турниры. 
 
 
Корея и Тайвань отказались ехать на олимпийский отбор в Сирию 
 
Азиатский отбор на Олимпийские игры в Париже в баскетболе начался со скандала. 
Сборные Кореи и Тайваня отказались участвовать в турнире в Сирии. Они не поехали 
в Дамаск, сославшись на проблемы с безопасностью. 
 
Теперь в турнире сыграют только шесть команд – Бахрейн, Индия, Индонезия, 
Казахстан, Саудовская Аравия и Сирия. Вместо двух групп по четыре команды они 
сыграют общий круговой турнир. 
 
Победитель выйдет в следующем этапе отбора, куда также попадут сборные, не 
пробившиеся на Олимпиаду через чемпионат мира. Подробнее>> 
 
 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 
Аргентина готова помочь России в развитии конного поло 
 
Аргентина готова оказать России содействие в продвижении конного поло в стране и 
тренировке игроков. Об этом заявил посол республики в Москве Эдуардо Суайн на 
презентации пятого турнира по пляжному поло в Патагонии. 
 
«Мы продвигаем поло не только в России, но и других странах. Но Россия очень 
хороший кандидат, потому что конная культура в России очень богатая. Здесь в 
России также есть московский клуб поло, который уже быстро растет и развивается. 
У него есть хороший опыт, он много раз был в Аргентине», – отметил Суайн. 
 
Отметим, что при поддержке спортивной платформы Фонда Росконгресс в программу 
Спортивных игр ПМЭФ-2023 был впервые интегрирован стартовый матч сезона в 
Московском поло клубе Spring Classic. В игре в том числе приняли участие легионеры 
из Аргентины. Подробнее>> 
 
 

ПРОИСШЕСТВИЯ 

 
Шведские лыжники отменили сбор из-за вспышки болезней 
 
Сборная Швеции по лыжным гонкам отменила сбор в Турсбю из-за болезней 
спортсменов. 
 
В ночь на 10 августа у нескольких представителей команды появились симптомы 
инфекции верхних дыхательных путей. 
 

https://www.sport-express.ru/olympics/paris2024/reviews/koreya-i-tayvan-boykotirovali-olimpiyskiy-otbor-v-parizh-2024-kotoryy-reshili-provesti-v-sirii-2111601
https://tass.ru/sport/18490781


 

Инфекция распространилась в группе, шестеро заболели за ночь. Точную причину так 
и не выяснили. Ожидалось, что сборы пройдут с участием мужской и женской 
команд. Подробнее>> 
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